

# La liste «Un nouvel avenir pour Sainte-Geneviève» dévoile ses candidats au compte goutte

Jour après jour, les candidats sont présentés. Il s'agit là de préserver le suspens jusqu'à l'échéance quasiment du 6 mars, date de limite de présentation des listes en préfecture. C'est le choix qu'a tenu à faire la liste «Un nouvel avenir pour Sainte-Geneviève», liste conduite par Alain Bouillette, déjà présenté dans nos colonnes la semaine dernière.

Cette fois-ci, il s'agit de découvrir Claudine Delattre, Retraitée depuis maintenant quatre ans, elle est entrée dans le monde du travail à l'âge de 17 ans et a effectué toute sa carrière à la sécurité sociale. Elle a souvent changé de poste et a travaillé dans différentes villes en région parisienne. Cela l'a conduit à

côtoyer des personnes de tous milieux.

C'est en 1990 qu'elle a décidé avec son mari de s'installer à Sainte-Geneviève. Pour elle, Sainte-Geneviève était synonyme de «vacances» tellement la région lui plaisait. Elle a été mutée à Méru et a exercé trois mandats en qualité de conseiller prud'homal au tribunal de Beauvais.

Claudine est aussi une passionnée de jardinage et s'intéresse au recyclage. Elle est devenue referrent en matière de compostage au sein de la communauté de communes du Thelle.

Second candidat présenté, ou plutôt le troisième puisque Alain Bouillette a bien entendu été le premier mis en lumière, il s'agit de Lionel



*Claudine Delattre*



*Lionel Despierres*

Despierres. Il est âgé de 44 ans, est originaire des Ardennes ou il a fait ses études secondaires. Après avoir

fait ses études sur la région parisienne, il a effectué l'essentiel de sa carrière professionnelle dans l'Oise et de

l'Île de France. Aujourd'hui directeur de l'assistance technique et du SAV pour fabricant de matériaux de construction. Après avoir vécu à Beauvais, il réside aujourd'hui avec sa compagne sur la commune depuis 1999. Après 15 ans à Sainte Geneviève, il a décidé de s'investir dans l'avenir de sa commune et a décidé de rejoindre Alain Bouillette.

*«J'espère apporter ma modeste contribution à la réalisation d'un projet qui me semble être la meilleure alternative à la politique municipale conduite depuis 1995 par l'équipe municipale sortante ou au projet de sa liste dissidente»,* exprime le candidat.